
受講者より

○とても丁寧に進めていただいたので、分かりやすかった。

○プレゼンやお話しが明確でわかりやすかった。初歩的なところをとばさず構成された内容

で、それが親切で良かった。職場でも今回のお話しや資料について伝えていきたい。

○午後のグループ分けはドキドキしたが、少人数で話しやすく、勉強になりました。職場で

も事例をもとに行ってみたいと思いました。

○現在の幼児、児童の変わりようには驚きます。その原因や手立てが少しわかった気がしま

す。

○資料がとても分かりやすく、参考になった。

○保護者への支援の在り方で知りたかったことを専門の先生から聴くことができたので良か

った。

○クラスに障がいの疑いのある子がいるが、担任として全く知識がなく、どう関わるべきか

考えていたので参考になった。

○障がい児と直接関わっているので、今までの反省とこれからの関わり方についてとても参

考になりました。
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